

## Graf zu Ortenburg leitet FIA-Oldtimerkommission

**Franz Graf zu Ortenburg, Vizepräsident des Automobilclubs von Deutschland (AvD) für die Bereiche „Klassik“ und „Finanzen“, ist neuer Präsident der Commission Historique Internationale (CHI) im Automobil-Weltverband FIA. Er tritt die Nachfolge des Franzosen Michel de Thomasson an.**

Die CHI ist für den weltweiten Verbund aller Automobilclubs die Plattform zum intensiven Austausch über Automobilgeschichte mit dem Ziel, historische Fahrzeuge als technisches Kulturgut zu erhalten. (ampnet/jri)